



あす配るマスコット人形と吉田組合長

時計を大切に

「歳月人を待たず」とか「光陰矢の如し」など、名言、ことわざが思い出される。時と共に歩み続いている人生だが、時を忘れがちなわれわれには、これらの言葉は身にしみる。時間をムダに過ごしてしまったときの空虚さ。あす10日は「時の記念日」。これを契機に、もう一度時の重要性を考え直してみたいもの。

戦後の昭和二十一年に結成され、今年で三十周年を迎えた吉田組合は、例年通り、十日の時計商組合(吉田光次組合長、三十分)には午前九時半から平駅ビル前に時計無料相談会を設置して、時計の検査をはじめ、時計金般についての相談に応じていている。これは同組合が正しい時計で正しい生活を営むため、時計の遅速を調べてくれるもので、通行人はマッチや帆船などの各二千個を配つて貰う。また、組合創立三十周年を記念して、組員が二班に分かれ福島医療講習会とさひが丘病院児童相談所を訪問、約百人の子供らに、セイコーなど、チズベのマーク入りマスコット人形四個贈る。また、午後、時計歩道が社会福祉センターで終業式を開き、新年度の事業計画などを協議する。

生き度くにこなして、時を知ることが最も大切とされ、昔からいるふうと夫されてきた。水時計、砂時計、時計など、時計歩道の運動を続ける。一分一秒の遅れから、人生の歴史を狂わせ、現年では誤差がほどよい。

今や水晶時計の時代

あす10日は「時の記念日」

月差たった1秒のものも

五千余年に及び、世界は時計歩道で躍動を続けている。一分一秒の遅れから、人生の歴史を狂わせ、現年では誤差がほどよい。

わたしの作品

⑯

「不安な蘇生」(油絵)

(今年度いわき美術協会会展出品作品)

柴野 賢二

(独立美術協会所属)
(いわき美術協会会員)



今一つの生命が蘇ろうとしている。かつてその生命が、所有したであろうあのすばらしい時間と空間が、今もなお存在し迎えてくれるだろうか?。何人もそれを保証してくれないだろうし、又希望ある予測もできないであろう。しかし、再び生を受けた今、力強く生きてゆかねばならない。そして、その時間と空間に自らを適応させてゆかねばならない。その時、適応してゆくという事が、自らを汚染してゆくという結果になるかもしれない。それが生を受けた者の宿命なのだろうか?。

人間社会は常にいろいろな危機感に脅されているが、そのほとんどが我々人間自身の手による場合が多いのではないだろうか?しかし、それも又大きな自然の法則によるものなのかもしれない。

人間は考え、行動して生きている。もちろん絵を描く場合も、いくつかの発想動機があるが、所詮絵を描くという事が、そのテーマに関わらず自己を表現する事であり、作者自身の人間性が作品と深い関わりをもってくる。そういう意味で、私の場合は技術的な問題もそうだが、人間的な修業が未だ未だ不足しているので、今後日常生活、又、制作の時間の中で大いに苦惱、苦悶を繰り返し修業をしたいと思うが、生來ののんき者故、それもどうなる事か……。

画歴

- 1961 磐城高校卒
- 65 多摩美大油絵科卒
- 67 県展入賞
- 70 独立展入選
- 71 県勤労者展大臣賞
- 72 県美術家協会展特選
- 76 県展入賞

(平下平産字三丁目2の1
県教員アパート24号・磐女教諭)

谷口

電 (33) 010-10098
平二町目

駐車場完備

お待ち申しております

君にまかせん鮎の魚
魚がかな時期になり
ました。心をめたお
味で皆様のおいでき
つけたよき流れの
ながら川
ながれつき
せぬいく千代かけて
つけてかざりえほし腰みの
寝具専門

ふとんのススキ

いわき市平・新川町 TEL. 74-2422
(販ふとん部 多量の販ふとんを用意しております)

看護婦・家政婦の
求人、求職は
(平)74-2307へ
労働大臣認可
平家政婦紹介所
いわき市平字南町78

うつとうしいツユ! スタ
ミナ食事で体調万全に…

□大駐車場完備□

日本で初の特許
■焼きアイス
クリーム
■ポークチャップ

郊外レストラン

シャイン

6号国道・日石神谷給油所隣/34-2260

ビューティShop
と
ちょっと違った
おしゃれ

サッスーン カット
カット & ティー

塩沢かつゆきの店
平・四町目 電23-0644

長谷川整形外科 医院

TEL
①5691(受付)
②2969(病室)
駐車場有
院長 長谷川国男
平字五色町78(平大橋の近く)

自分がほんとうに選んだ
といふ実感が…

小泉着装教室

山野流(入学随時)
いわき市平字南町五
電74-17547

事務機なら明和商販

三浦皮膚科 医院

皮膚科
いわき市平字松木町
(堂ノ前遊園地隣)
三浦正男

(7)

(第三種郵便物認可)

行政指導、改善後にまた煙害 これ以上は無理 地形 経費 か

れ以上は無理
地形
経費
か

いわき市平井、日本窯業平井工場（高城忠男工場長）の周辺で、今年も大気汚染が原因と見られる植物被害が発生した。同工場は昨年、新工場のエントンを十八ばかり三十二枚にして、四ヶ月の間燃料のC重油をA・B混合重油に切り替えるなどの排煙対策を講じたが、あまり実効の上がらない形に終わつただけに、住民は「いつ被害がおさまるのか」とガックリ。同工場は十日から、旧工場についてもC重油の燃料をA・B混合重油に切り替えることを決めた。

稻作管理の対策面を勉強

小名鍊に期限付き勧告書 公害センター

緊急立ち入り検査

緊急立ち入り検査

不等沈下問題

県・いわき市公害対策センターは九日午後、濃硫酸流出事故を起した小名浜製錬所の奈良賀蔵所長をセンターに呼び、所長をセンターに呼び、①硫酸工場の配管ならびにリゲーション・ケーブルの総点検を実施するとともに事故原因を究明

専修大学校友会総会のお知らせ

専修大学校友会福島県浜通り支部総会を左記に於て開催いたします。
ご通知の方もあるかと思ひますので校友各位お誘へ
合わせのうえで出席をお願いいたします。

△とき 六月十一日(土)午後二時半～九時
△どふ ことぶき会館(いわき市報じんばく館)
四千円(支部会費を含む)

専修大学校友会福島県浜通り支部

支部長 小野 安
いわき市遠野町深山田 電(〇一四六)八二五八
一方、地盤の不等沈下説を重視
した市消防本部は同日朝から、磯
貝道雄消防長 渡辺満雄予防課長、
起こった第一硫酸工場送酸パイ
部の地盤沈下の程度をトランシ
ト・測定機)で調べた。

二丁目九四四一、無職荻野幸也

(四)を許期(無錢金)
で逮捕した。

（食）の現行狂

バイブル
ころを鉄柱
るが、測定

柱に支えられて通つて、定の結果、多少の地盤

曲五〇 飲食店
史郎さん(五十)経営
ちようし十本(三千)
だ飲みした。

「木屋」川本大
で、一級清酒
内相当）をな

がパイプの
め立て地に
は出せな
究明のた
り返すが、
として、其

の重さによるものか、
の地盤の沈下なのか結
つた。同本部では原
め、今後この測定を
とりあえず、事故測定
排水こうに水門を設け
ておきたい。

六組に実刑

文
通
事
故

市平子曰銀町の喫茶店で現金四十万円を奢り取った。
また小野は、今年三月九日、自家で塩酸フェニルメチルアミノプロパンを含む覚せい剤粉末の

ノ	ノ	ノ	ノ
東署	中 央 署	発 生	死 者
件	件	件	人
3	6	0	0
人	人	傷者	傷者
5	8		

二児の水溶液を左腕に注射、さうして右腕に0.06児を隠し持つて、いた

。う
（8日・県警交通企画課調べ）
署
1件0人

夫松尾直
要は病氣療養中のじるる六月八日午前七時四十
分死去いたしました ここに生前のご厚誼を深謝し謹んでお
知らせ申し上げます まいり
追つて葬儀は六月十日午後一時平字大館の大宝寺で執り行
います
昭和五十一年六月九日

いわき市平字旧城跡一八の二九

喪主 松尾類
外親類

千鶴子

同

東邦銀行平西支店

牛舎 鹿島店

ウンターコーナー★くつろげるお座敷★50人収容の宴会場・大広間

● 平駅

内郷 6号国道 四倉

福島高専 ●

牛舎 鹿島店 →

商路街道 小名浜 杭州

東急 ニュータウン

● パンブー

● 三波産業

● 焼肉・朝鮮料理

● 鉄板焼ステーキ

● しゃぶしゃぶ

牛舎だから出来る
この味・この値段

